Stellungnahme zum Antrag	83/2012
--------------------------	---------

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 6235 Stuttgart, 01.03.2013

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

Bulle-Schmid Beate (CDU), Pfau Ursula (CDU), Hill Philipp (CDU)

Datum

14.03.2012

Betreff

Benennung des zentralen Platzes in Steinhaldenfeld nach Adolph Kolping

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Bezirksbeirat Bad Cannstatt hat sich mittlerweile ausführlich mit dem Vorschlag befasst, den zentralen Platz in Steinhaldenfeld nach Adolph Kolping zu benennen. Das Gremium ist zu der Entscheidung gelangt, die Fläche – wie bisher – ohne eigenständige Bezeichnung zu belassen.

Die Verwaltung respektiert diesen Wunsch der Bezirksbeiräte und wird daher von einer Namensgebung absehen. Das Lebenswerk Adolph Kolpings hat die Stadt bereits vor langer Zeit mit der Benennung der Kolpingstraße in Steinhaldenfeld gewürdigt.

Fritz Kuhn

Verteiler